

VON DER IDEE ZUM SOP<sup>+</sup>  
FROM CONCEPT TO SOP



Verbundinitiative  
Automobilzulieferer Sachsen  
Saxony Automotive  
Supplier Network

AMZ · RKW Sachsen GmbH · Annaberger Straße 240 · 09125 Chemnitz

RKW Sachsen GmbH  
Dienstleistung und Beratung  
Niederlassung Chemnitz  
Verbundinitiative **AMZ Sachsen**  
Annaberger Straße 240  
09125 Chemnitz  
Telefon +49 371 5347-344  
Telefax +49 371 5347-294  
info@amz-sachsen.de  
www.amz-sachsen.de



Chemnitz, 26. März 2010

## Einladung „Eine europäische Autoregion trifft sich“ 4. Sächsischer Abend am 15. April 2010 auf Schloss Krasków

Sehr geehrte Damen und Herren,

unter der Schirmherrschaft des Ministerpräsidenten des Freistaates Sachsen, Herrn Stanislaw Tillich, laden wir Sie recht herzlich zu unserem nunmehr 4. Sächsischen Abend am 15. April auf Schloss Kraskow ein.

Aufgrund des großen Zuspruchs der vergangenen Jahre seitens der polnischen Werkleiter sowie der sächsischen Geschäftsführer, unterstützt die Sächsische Staatsregierung auch die diesjährige Veranstaltung durch ihre Teilnahme. Herr Alexander zu Hohenlohe, Leiter der Abteilung für Wirtschaftsstrategie, Sächsisches Staatsministerium für Arbeit, Wirtschaft und Verkehr, wird den Sächsischen Abend eröffnen.

Im Vorfeld des sächsischen Abends wurden konkrete Gesprächsbedarfe bereits lange im Voraus generiert. Unser Ziel ist es, Automobilhersteller und -zulieferer aus Sachsen und Polen in einer angenehmen Atmosphäre zu einer fruchtbaren Zusammenarbeit zu bewegen. Teilnehmer sind neben polnischen OEM und 1st-tier Lieferanten – wie MAN, Volvo, Solaris, VW Poznan, Mahle, Faurecia, Sitech und Keiper - auch innovative Unternehmen der gesamten Zulieferkette aus Sachsen und Polen.

Im Rahmen der begleitenden Ausstellung präsentiert Sachsen dieses Jahr Innovationen rund um das Thema Elektromobilität mit der Ausstellung der Elektrofahrzeuge Trabant nT und Thunderthink sowie dem Versuchsmotor des WHZ Racing Teams.

Wir freuen uns mit Ihnen auf einen erlebnisreichen Abend mit produktiven Gesprächen und kulinarischen Genüssen.

Die RKW Sachsen GmbH Dienstleistung und Beratung ist Projektträger der Verbundinitiative AMZ Sachsen.

<b>RKW Sachsen GmbH</b> Dienstleistung und Beratung Geschäftsführer: Helmut Müller	PF 120 562 01006 Dresden Freiberger Straße 35 01067 Dresden	Telefon: +49 351 8322-30 Telefax: +49 351 8322-400 E-Mail: info@rkw-sachsen.de Internet: www.rkw-sachsen.de	Gesellschafter: RKW Sachsen Rationalisierungs- und Innovationszentrum e. V.	Amtsgericht: Dresden, HRB 16329 USt-IdNr.: DE 197319297	Deutsche Bank, Filiale Dresden Kto.: 5 102 249, BLZ: 870 700 00 IBAN: DE74 8707 0000 0510 2249 00 BIC (SWIFT): DEUTDE8CXXX	Deutsche Kreditbank AG, Dresden Kto.: 126 66 26, BLZ: 120 300 00 IBAN: DE02 1203 0000 0001 2666 26 BIC (SWIFT): BYLADEM1001
---	--	--	--	--	---	--

Detaillierte Informationen finden Sie in der beigefügten Einladung. Wir bitten Sie, uns Ihr Kommen bis zum 07.04.2010 per Antwort-Fax zu bestätigen.

Für Rückfragen steht Ihnen Frau Katharina Romazanov Tel.: (+49 371/5347 393 oder romazanov@amz-sachsen.de) gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



ppa. Dr.-Ing. Claudia Scholta  
Projektmanagerin AMZ



i.A. Katharina Romazanov  
Projektkoordinatorin AMZ

VON DER IDEE ZUM SOP<sup>+</sup>  
FROM CONCEPT TO SOP



**Verbundinitiative  
Automobilzulieferer Sachsen  
Saxony Automotive  
Supplier Network**

AMZ · RKW Sachsen GmbH · Annaberger Straße 240 · 09125 Chemnitz

RKW Sachsen GmbH  
Dienstleistung und Beratung  
Niederlassung Chemnitz  
Verbundinitiative **AMZ Sachsen**  
Annaberger Straße 240  
09125 Chemnitz  
Telefon +49 371 5347-344  
Telefax +49 371 5347-294  
info@amz-sachsen.de  
www.amz-sachsen.de



Chemnitz, 26<sup>th</sup> March 2010

## Invitation „An European Automobile Region Convenes“ 4<sup>th</sup> Saxon Evening at Kraskow Castle on April 15<sup>th</sup> 2010

Dear Sir or Madam

We are very pleased to invite you to the 4<sup>th</sup> Saxon Evening at Kraskow Castle on April 15<sup>th</sup> 2010 which will be under the patronage of the Prime Minister of the Free State of Saxony, Stanislaw Tillich.

Due to the great reception by the Polish as well as by the Saxon participants during the last years this year's event will also be supported by the government of the Free State of Saxony. Alexander zu Hohenlohe, division manager of Economic strategies of the Saxon State Ministry for Economic Affairs, Labour and Transport is pleased to welcome you and to open up the Saxon Evening this year.

Already at the preliminary stage of the Saxon Evening we generated specific discussion requirements of potential participants. Our aim is to bring Polish and Saxon automotive industries together with a relaxed and convenient atmosphere and to lay the foundation for successful cooperations. Besides innovative Polish and Saxon companies also Polish OEM and 1<sup>st</sup>-tier suppliers – such as MAN, Volvo, Solaris, VW Poznan, Mahle, Faurecia, Sitech and Keiper - will participate in the Saxon Evening.

As the subject of electric mobility gains more and more importance we will represent you innovations all around Electric Mobility within our accompanying exhibition. Electric vehicles such as the Trabant nT and the Thunderthink as well as trial engine of the WHZ Racing Team.

We look forward to an eventful and unforgettable evening with a relaxed ambience, profitable discussions and culinary pleasures.

Die RKW Sachsen GmbH Dienstleistung und Beratung ist Projektträger der Verbundinitiative AMZ Sachsen.

<b>RKW Sachsen GmbH</b> Dienstleistung und Beratung Geschäftsführer: Helmut Müller	PF 120 562 01006 Dresden Freiberger Straße 35 01067 Dresden	Telefon: +49 351 8322-30 Telefax: +49 351 8322-400 E-Mail: info@rkw-sachsen.de Internet: www.rkw-sachsen.de	Gesellschafter: RKW Sachsen Rationalisierungs- und Innovationszentrum e. V.	Amtsgericht: Dresden, HRB 16329 USt-IdNr.: DE 197319297	Deutsche Bank, Filiale Dresden Kto.: 5 102 249, BLZ: 870 700 00 IBAN: DE74 8707 0000 0510 2249 00 BIC (SWIFT): DEUTDE8CXXX	Deutsche Kreditbank AG, Dresden Kto.: 126 66 26, BLZ: 120 300 00 IBAN: DE02 1203 0000 0001 2666 26 BIC (SWIFT): BYLADEM1001
---	--	--	--	--	---	--

Please find further information on the attached invitation. You are kindly asked to let us know by fax if you could attend the 4<sup>th</sup> Saxon Evening until 7<sup>th</sup> April 2010.

For any further questions please do not hesitate to contact Mrs. Katharina Romazanov Tel.: (+49 371/5347 393 or [romazanov@amz-sachsen.de](mailto:romazanov@amz-sachsen.de)).

Yours faithfully



ppa. Dr.-Ing. Claudia Scholta  
Projektmanagerin AMZ



i.A. Katharina Romazanov  
Projektkoordinatorin AMZ